

TEATRO / 36 FESTIVAL DE TEATRO



Teatro Echegaray

estreno

viernes 25 enero 20.00 h

Inicio venta 23/10/2018

Precio 15€ (único)

No aplicables descuentos habituales

LA PERRA

36 Festival de Teatro de Málaga

ESTRENO

Una producción de Tenemos Gato

Texto y dirección Cristina Rojas
Con Homero Rodríguez, Cristina Rojas, Raquel Mirón,
Enrique Asenjo y Mónica Mayén.
Músicas Jose González, Lole y Manuel, Devendra Banhart...

1.30 h (s/i)

www.tenemosgato.es

Cuando en Nochevieja Marisol, se fue su familia se quedó horrorizada. El tiempo se paró. La mujer sabía que la culpa era del hombre. Pero eso ya no importaba, había que encontrarla. Él y ella movieron cielo y tierra buscándola. Conocieron personas que antes no existían y que acabaron siendo lo único que tenían. Pistas. Casas abandonadas. Campos. Zorros. Cazadores. Playas. Su hija también sufría. Y ellos. Sabían que Marisol también. La mujer se juró a sí misma no rendirse, pero cada día que pasaba era más difícil y más tenso. Marisol es una perra. Y la perra acabará hablando. Tiene que hacerlo. Y además, habla desde al corazón.

La pérdida de la perra como excusa para hablar de las relaciones familiares. De padres, abuelas y abuelos, hermanas, hijas y nietos. De antiguas relaciones, de amigos de toda la vida y de desconocidos. De animales. De amantes de los animales y de todo lo contrario. De la necesidad de todos de ser amadas y amados.

5 intérpretes y 15 personajes. Unas marismas. La luna. La música. Lo nuevo de tenemos gato.

Basado en una historia real y radicalmente ficcionada.